

Comienza Festival de Música de Concierto A tempo con Caturla



Santa Clara, 3 mar (RHC) La 24 edición del Festival Nacional de Música de Concierto a Tempo con Caturla, iniciará sus actividades desde el 4 y hasta el 8 de marzo en la central provincia de Villa Clara con el lema El folclor en la música de concierto.

El evento que rinde homenaje al 80 aniversario de la muerte del destacado compositor y juez cubano Alejandro García Caturla tendrá como sedes principales la capital provincial Santa Clara, y la localidad de Remedios, cuna del compositor y cultivador de la música afrocubana en el género sinfónico.

El presidente del Festival y director del coro de Cámara Áudinos, Maykel Iglesias, dijo hoy a Prensa Latina que al cónclave asisten destacadas orquestas de cámaras del país, junto a otros creadores que dan sus primeros pasos en este género musical.

Destacó Maykel que el certamen este año mantendrá sus habituales espacios en las principales salas de conciertos, aunque saldrá, además, a plazas públicas, parques y calles de Santa Clara y Remedios.

Entre las figuras que asisten están Joaquín Betancourt, Premio Nacional de Música 2019, así como el cuarteto de Saxofones Confluencia de Santiago de Cuba.

También la soprano Ailec Caramazana de Guantánamo, la orquesta de flautas Diademas, dirigida por Bronia Mejías, el Cuarteto de clarinete Vivace, de La Habana y la Camerata Éxtasis de Pinar del Río.

Por la sede se presentarán, entre otros, la orquesta sinfónica bajo la dirección de Irina Toledo, Conjunto de música antigua y el coro provincial dirigido por la maestra Yolanda Martínez.

El cierre del festival estará a cargo del grupo cubano Síntesis, bajo la dirección del maestro Carlos Alfonso.

Alejandro García Caturla, nació el 7 de marzo de 1906.(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/215921-comienza-festival-de-musica-de-concierto-a-tempo-con-caturla>



Radio Habana Cuba